

# まちづくり新聞 くじら森



- 第11回くじら森おやこまつり
- 高崎駅前グリーン大作戦
- 東部地区クリーン大作戦
- 獅子舞演舞
- 梯子乗り

発行人： 東部まちづくり研究会“くじら森”事務局

〒370-0042 高崎市貝沢町519-7 027(343)0304

## くじら森おやこまつり開催



昨年の10月28日(日)午前10時から午後2時まで、東貝沢町の「くじら森公園」にて、恒例の「くじら森おやこまつり」を開催いたしました。今年で11回目となりましたが、常に新しい試みにチャレンジしながら、来場して下さった家族の方全員で楽しんでいただきたいというスタッフの「熱い思い」は、皆様に届きましたでしょうか？小雨がパラつくこともありましたが、途中で中断することもなく、何とか最後まで実施できました。



今年の目玉は何といっても「**クライミング(壁登り)体験**」でした。今回実施させていただいたのは、正確には「ボルダリング」というのだそうですが、予想を遥かに超えた反響で、担当したスタッフも嬉しい悲鳴をあげていました。小さな子供さんが壁に必死にしがみつきながら、登ってゆく様子を見て「日本の未来は明るいぞ！」なんて、思ってしまいました。(気が早いですかね？！)



また、今年新たに参加していただいた元プロ野球選手で組織している「ドリーム・チーム」による野菜の即売会は大いに賑わっておりました。



恒例になっております「魚のつかみ採り」は、気候的に実施すべきかを思案しておりましたが、話し合っている間に子供たちが水に入って、逃げる魚を追い回していました。

**高崎材木商組合さん**のテントでは、なべ敷きを体験作成した「**木工広場**」、**消火器体験**や消防服を着た記念写真撮影コーナー、**大道芸人「若鳩(ジャック)」**の楽しいジャグリングとバルーンのパフォーマンス。そして、お腹がすいたらJAたかさきさんの高崎うどんや高崎焼きそば、それに模擬店メインブースでのカレーライスやとん汁、フランクフルトetc。



午後は小雨だったので「和太鼓」の演奏はできませんでしたが、あっという間の半日でした。今年の秋にもまた開催するので、楽しみにしていてくださいね。



## 高崎駅前 グリーン大作戦



昨年の11月22日(木)午後3時から高崎駅東口の花の植え替えを致しました。咲き誇る400株近いパンジーは、ライトアップされると更に夜の風景に色を添えて綺麗です。お花は見られるとより綺麗に咲くと言われています。皆さんも高崎駅東口を通りかかったら、是非ご覧になってくださいね。

## 東部地区 グリーン大作戦



昨年の12月23日(日)午前10時から、くじら森公園をスタートして貝沢町をぐるりと一周しながらゴミを回収する「クリーン大作戦」を実施いたしました。年々回収するゴミの量は減少し、「ポイ捨て」が激減してきています。川辺を散歩する方々から「ご苦労さま。」というお声掛けをいただいた時には、「ゴミがなくなるまで継続してゆこう！」と、気持ちが引き締まりました。

### 新春！獅子舞!! 貝沢西組獅子舞保存会

### お正月イベント特集\*

### 新春！梯子乗り!! 高崎鳶職組合



1月3日(木)午前11時より「貝沢西組獅子舞保存会」の皆さんによる「獅子舞演舞」が、カインズホーム高崎東部店南側入口で行われました。熱の入った素晴らしい演舞に多数のお客様から拍手が沸き起きました。「懐かしいなあ～。子供の頃に見たよお、これ！」と、言う方にお話しを伺えば、東京から帰省してきて通りかかったとの事。獅子舞もやり始めて10年目を迎ましたが、継続してゆく事の重要性を改めて感じました。



1月7日(月)正午より「高崎鳶職組合」の皆さんによる「梯子乗り」が、カインズホーム高崎東部店正面駐車場で行われました。梯子の上から演技をしながら、「謹賀新年」の垂れ幕が下がった時には、見ている皆さんから一齊に拍手が起きました。また、女性の梯子乗りの息を呑むような演技の連続により大きな拍手が沸き上りました。お正月の風物詩でもあります「梯子乗り」、皆さんに「年の初め」を感じていただけたのではないかと思います。

\*この二つのイベントは、東部商工振興会との共催行事として、実施いたしました。